

**Le Crédit Agricole Aquitaine soutient le programme de bienfaisance "ART UKRAINE" au profit des familles ukrainiennes touchées par le conflit.**



*"ArtUkraine" est un projet caritatif mené par l'artiste ukrainien Alexander Shevchuk, en coopération avec le fonds caritatif "Podilska Hromada".*

**Pour soutenir ce projet, le Crédit Agricole Aquitaine met à disposition de l'artiste Alexander Shevchuk, sa galerie d'exposition située au siège social de la Caisse Régionale, 106 quai de Bacalan à Bordeaux.** En plein centre de Bordeaux, à proximité de la Cité du Vin et visible des passants depuis la rue, la galerie offre aux œuvres d'Alexander une belle exposition, accessible par le plus grand nombre.

**Les œuvres d'Alexander Shevchuk y seront exposées du 14 octobre au 30 novembre 2022.**

**L'artiste Alexander Shevchuk**

Alexander Shevchuk est né en 1975 à Ladizin en Ukraine. Son amour extrême pour l'art lui a permis de consacrer tout son temps à la peinture. Le message, contenu dans la vie, est très clair : chaque rêve doit être réalisé, pour l'amour de notre vie. C'est bien ce rêve, la véritable essence des œuvres. Son travail se concentre souvent sur la figure humaine, seule ou dans le cadre d'une touche abstraite. Il travaille principalement dans les huiles et mixtes médias. Les recherches d'Alexandre se sont concentrées sur une série de portraits monumentaux avec un fort impact visuel. Ces œuvres ont été exposées en public, espaces ventes aux enchères et galeries en Europe.

**Le projet "ArtUkraine"**

Dès le début du conflit en Ukraine, Alexander s'est demandé comment aider au mieux son pays et les milliers de citoyens déplacés qui sont arrivés dans sa ville de Ladizihh. Le café voisin où il prenait souvent ses repas a réagi en devenant un « Resto du Cœur » pour nourrir les nouveaux arrivants. Cette initiative l'a inspiré et c'est ainsi qu'il a créé le projet "ArtUkraine" pour fournir des fonds à ces réfugiés internes. Avec le soutien du ministère de la Culture, il est parti développer l'art et la culture ukrainiens et montrer ses peintures en Europe. Après avoir passé du temps à Berlin, il a depuis déménagé dans le Sud-Ouest où il a des amis depuis plusieurs années.

Le projet "ArtUkraine" prévoit quatre expositions d'art personnelles d'Alexandre Shevtchuk qui auront lieu en Europe sous le titre : « Love is in the air ». L'artiste Alexander Shevchuk doit également participer à une exposition internationale en Suisse.

La partie caritative du projet est mise en œuvre grâce à la coopération avec la Fondation caritative Podilska Hromada. Le fonds a ouvert un compte bancaire, qui recevra une aide caritative des visiteurs des expositions d'art d'Alexander Shevchuk en Europe, ainsi que des fonds provenant de la vente des peintures de l'auteur (bénéfice des ventes).





Les fonds collectés seront utilisés pour soutenir des programmes pour les personnes déplacées à l'intérieur de leur propre pays en Ukraine touchées par l'agression militaire, ainsi que des programmes visant à promouvoir leur intégration sur le terrain (y compris dans la région de Vinnytsia) pour les informer sur les problèmes urgents, fournir des conseils juridiques, une aide à la recherche d'emploi, favoriser l'intégration de ce groupe de personnes sur le terrain et réduire leur vulnérabilité.

**Vous l'aurez compris, vous avez la possibilité d'acheter une des très belles toiles d'Alexander Shevchuk, et de soutenir par la même occasion les familles ukrainiennes.**

**Contacts :**

**[shevchukalex@ukr.net](mailto:shevchukalex@ukr.net), Tél : 06 08 56 61 92.**

### Contact presse

Caroline BUREL

106 quai de Bacalan

33 076 Bordeaux Cedex

Tel. 06.20.64.55.04

[caroline.burel@ca-aquitaine.fr](mailto:caroline.burel@ca-aquitaine.fr)